



Niantic anunció evento de Halloween para jugadores de Pokémon Go

Masterhacks - El año pasado, Niantic Inc. anunció un evento de Halloween para Pokémon Go, donde los usuarios podían salir a las calles durante las festividades del Día de Brujas y Día de Muertos para capturar pokémons de tipo fantasma o psíquico, siendo esto un gran éxito.

Ahora, la compañía anunció el mismo evento, donde miles de usuarios mexicanos podrán salir a las calles de la Ciudad de México para capturar pokémons.

*“¡Más adelante en octubre, comenzarán a aparecer más Pokémon de tipo Fantasma en Pokémon GO! Busca a estos terroríficos Pokémon antes de Halloween, junto con otros tratos otoñales en tu juego de Pokémon GO. Sigue (visitándonos) para obtener más información sobre la escalofriante diversión que llegará (a la app)”, dice el comunicado de la empresa.*